

Die Fragen haben sich im wesentlichen erledigt. Die Frage sollte sich ebenfalls zum Thema Wäldchen drehen, wo es von den Einwohnern „Auf dem Steinbüchel“ ein großes Grummeln gibt. Es gibt ein allgemeines Beklagen darüber, dass man nichts gehört habe, von keiner Seite. Bis man jetzt aus der Presse von der Sitzung des Sozialausschusses vorigen Donnerstag von dem Projekt Kenntnis bekommen hat. Dies sei nicht diskutabel, wie man mit den Bürgern umgeht. Er wiederholt deshalb seine Frage, ob die Stadt wirklich davon überzeugt sei, wenn es um die Belange vieler Bürger gehe, dass man dann nicht mal ein Gespräch mit den Bürgern führen will. Er will auch wissen, wenn die Planungen weiterlaufen, bis wann man damit rechnen muss, dass der Bau beginnt.

Von Seiten der Verwaltung wird geantwortet, dass Haushaltsmittel für die Umgestaltung des Spielplatzes „Am Wäldchen“ im Haushaltsplan 2008 eingestellt worden sind. Wenn diese Mittel nicht abgerufen werden, werden sie in den Haushalt 2009 aufgenommen werden. Der Baubeginn ist letztlich abhängig von der Beschlusslage, die noch abzuwarten ist. Dann wird zeitnah die Umsetzung des Spielplatzkonzeptes auch am Wäldchen erfolgen.